

Mes consultations : mon pense-bête

J'ai l'impression que mon corps est de plus en plus raide surtout le matin, pourquoi ?

Je suis très fatigué en permanence et triste aussi. Est-ce à cause de la maladie ?

Je me réveille en pleine nuit à cause des douleurs. Est-ce que c'est normal ?

J'ai l'impression que mon corps est de plus en plus raide surtout le matin, pourquoi ?

J'ai des difficultés à inspirer profondément. Est-ce que ça va passer ?

Parfois j'ai tellement mal dans la fesse que j'ai l'impression de boiter. C'est dû à quoi ?

Je prends beaucoup d'antalgiques achetés à la pharmacie mais j'ai toujours mal, pourquoi ?

Je fume. Est-ce que vous pensez que ça peut aggraver mes symptômes ?

Est-ce que je vais toujours pouvoir bouger normalement et voir mes amis ?

J'adore nager. Est-ce que je peux continuer ?

J'ai envie d'avoir un bébé. Est-ce que la grossesse va augmenter mes douleurs dans le bas du dos ?

Est-ce que je peux toujours aller au Fast-Food avec mes amis ou est-ce que je dois modifier mon alimentation ?

Si je prends des médicaments plus forts, pourrais-je encore boire de l'alcool ?

Au bureau, je n'ose pas dire que j'ai mal partout. Que me conseillez-vous ?

Je veux partir aux États-Unis pour mes études. Est-ce que je peux voyager ?

Est-ce qu'il existe des prises en charge spécifiques de l'Assurance Maladie quand on a des douleurs chroniques ?

Mes autres questions :